

Ricardo Díaz Cortés

"Nuestra Candidatura es la que convoca a todos y sabemos cómo hacer esta región más grande"

"La ciudadanía busca soluciones, no busca peleas entre políticos. Por lo menos eso es lo que nosotros estamos proponiendo en salud, vivienda, educación y también en seguridad", precisó el actual gobernador que va a la reelección.

A pocos días de la segunda vuelta para elegir a gobernador regional, Ricardo Díaz Cortés, quien repostula al cargo, manifestó que redoblará los esfuerzos para trabajar por una región más segura con foco en el narcotráfico, pero además para resolver las brechas en salud, vivienda y educación.

El actual jefe regional precisó que representa una potente propuesta de futuro, buscando relevar a una región diversa, que genere nuevos empleos por medio del desarrollo de proyectos de vanguardia como la ingeniería aeroespacial, hidrógeno verde, Instituto del Litio y Corredor Bioceánico.

"Nuestra candidatura es una de propuesta a futuro que va a hacer que esta zona sea más segura, por eso si la ciudadanía quiere más trabajo, más seguridad y mejor salud, tiene que ir con fe y entusiasmo a votar por Ricardo Díaz", recalcó.

Respecto a una nota publicada en este medio sobre la radicación de un campamento, dijo que: "Me gustaría decir que el estudio del Minvu nace por una ley, que fue aprobada por varios de los parlamentarios que salen en la nota".

Destacó que "actualmente existe una Ley que permite la radicación de campamentos. Es una ley que viene con indicaciones de la propia candidata Hernando, de su tiempo como diputada, para acelerar este proceso. Es una ley que pasó por el Parlamento, que fue votada por el diputado José Miguel Castro, y que después fue ratificada por el Senado. Por tanto, ninguno de ellos puede desconocer que este procedimiento existe y que se ha ejecutado conforme a la ley".

Ricardo Díaz también citó que el estudio lo hizo el Minvu, sin ninguna participación del Gobierno Regional.

Díaz añadió: "Seguir tratando de vincularme con los campamentos es un actuar inadecuado. Y por otro lado, es importante recordar que todos los parlamentarios, cuando hacen campaña, van a los campamentos a pedir el voto, pero ¿quién se ha hecho cargo realmente del déficit habitacional de más de una década que tiene esta región?, ¿alguno de los que aparece cuestionando ha legislado para lograr un subsidio diferenciado que de cuenta del costo del suelo y la vivienda en la región? Ninguno.

¿Qué hemos hecho nosotros en estos tres años? Tratar de contribuir a través de un convenio que ayude en la construcción de viviendas, ya que no alcanza con el subsidio del propio ministerio. Apoyamos el financiamiento de la urbanización, las obras complementarias, habilitación de terrenos y equipamientos, así el Gore se ha hecho cargo del déficit habitacional, para impulsar la construcción de más de 8.000 viviendas priorizando a los comités de vivienda y allegados, entre otros. Comentó que "el intento continuo de la otra candidatura de denostarnos es algo que se tiene que detener. La región requiere de trabajo y grandes acuerdos, donde todos deben hacer una parte, frente a una situación tan compleja, por lo que es necesario definir con el MINVU, MIDESO y Bienes Nacionales una hoja de ruta y mejorar las leyes que permitan dar sustento a la política pública.

NUESTRA CANDIDATURA ES LA DE LAS PROPUESTAS

La ciudadanía busca soluciones, no busca peleas entre políticos. Por lo menos eso es lo que nosotros estamos proponiendo: soluciones en salud, con tres dispositivos; un nuevo Cesfam en el sector sur, otro en el norte y con la CMDS estamos trabajando con el Cesfam Rendic, con un terreno ya asignado para ampliarse y también fortaleceremos el resto de las comunas. En educación, levataremos tres nuevas unidades educativas en Mejillones, San Pedro de Atacama y Antofagasta, contribuyendo con 3.500 nuevas matrículas.

Y también fortaleceremos la seguridad, con un sistema de cámaras de televigilancia y pòrticos con inteligencia artificial para toda la región, junto con las mejoras significativa que ya empezamos y ampliaremos en espacios públicos, a través de luminarias, pavimentaciones, recuperación de parques, plazas, espacios deportivos; en las nueve comunas, porque así también se contribuye a la seguridad

IMPULSO REGIONAL

El candidato asegura que la gran diferencia con la otra candidatura es el haber habitado el cargo, por lo tanto, ya conoce cómo funciona el actual sistema de inversiones, que como sabemos dista mucho de la figura de las antiguas intendencias, con cambios sustanciales en las competencias de los gobiernos regionales y en la ley de presupuesto.

"La construcción del Paseo Los Pinares surge de esta experiencia, de las gestiones que hicimos para que una obra que estaba detenida, lograra ejecutarse y en estos tres años, lograr que la gente pueda verlas terminadas, así como el museo de Mejillones y el Teatro Pedro de La Barra" enfatizó.

Díaz Destaca que su gestión ha sido pionera en varios aspectos al crear la primera Estrategia Regional Minera del País, lograr que la región fuera la primera después de la Metropolitana, en traer buses eléctricos; en generar la primera política preventiva de cáncer o impulsar el desarrollo económico de la región a través de empresas públicas, como ocurrió con Enami y EPA. Y dar soluciones a problemáticas existentes, como levantar un Centro Naneas para atender a familias TEA, a través de la compra de infraestructura existente, que permiten demorar menos tiempo en concretar las iniciativas.

"Como gobernador trabajo con

toda la ciudadanía, mi gestión se centra en la región en su conjunto, atendiendo a las múltiples necesidades y desafíos que cada comuna tiene, esa ha sido nuestra línea de trabajo y lo seguirá siendo en este segundo período, porque nuestro proyecto convoca a todos y sabemos cómo hacer esta región más grande".

